

令和 6 年 1 月 22 日

会員企業各位

一般社団法人日本配電制御システム工業会  
会長 宇賀神清孝

### 令和 6 年能登半島地震の対応について

令和 6 年能登半島地震の発生で被災地は甚大な被害を被っております。  
未だ被害の全容がつかめていない状況の中で、電力インフラ並びに公共性の高い施設の復旧が急がれています。

過日、経済産業省製造産業局産業機械課殿より「令和 6 年能登半島地震による被災地への配電盤等の調達に係る受注の御協力依頼について」の連絡文書を頂きました。(JSIA ホームページに掲載)

当工業会においては、全力でご協力する旨を産業機械課殿へ申し送りをしております。

会員企業各位におかれましても、協力要請があった場合には優先して対応にあたって頂きたくお願い申し上げます。

復旧ステージにおいては「緊急対応」が想定されますので、被災地に近い会員企業殿においては柔軟な対応をお願い申し上げます。

また、地域を所管する中部支部会員企業殿においても同様の対応をお願い申し上げます。

復興ステージに移行すると、改修・改造及び建て替え需要が想定されます。中部支部会員企業殿を中心に全会員企業殿には積極的な対応をお願い申し上げます。

なお、本件は令和 6 年 1 月 26 日（金）に一般社団法人日本電設工業協会殿へ訪問の上、相互協力のご理解とお願いを申し上げる予定です。

被災された方々の一日でも早い復興をお祈り申し上げるとともに、会員企業殿のご理解・ご協力をお願い申し上げます。



事務連絡  
令和6年1月18日

一般社団法人日本配電制御システム工業会  
会長 宇賀神 清孝 殿

経済産業省製造産業局産業機械課

令和6年能登半島地震による被災地への配電盤等の調達に係る受注の御協力  
依頼について

令和6年能登半島地震の発生に伴い、被災地においては家屋の倒壊や停電等の被害が生じています。経済産業省としても、電力会社と協力しながら、停電復旧に全力を挙げているところです。

今後、被災地復興に向けて、電力インフラの復旧や家屋等の再建が進むと、被災地における配電盤等の需要が増加することが見込まれます。

貴団体におかれでは、被災地復興を円滑に進めるため、被災地向けの配電盤等の調達に係る発注が行われた際には、積極的に受注に御協力いただくよう、貴団体所属の会員企業に対して周知いただくようお願ひいたします。

以上